

Im November 2015

DANKE

Für die vielen lieben Zeichen des Mitgeföhls und die warmherzige Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten

Hermi Gantenbein-Kieser

erfahren durften, möchten wir uns herzlich bedanken.

Die Wertschätzung, die ihr entgegengebracht wurde, hat uns zutiefst beröhrt.

Unser besonderer Dank gilt dem ganzen Pflgeteam des Seniorenheims Wangensbach, Künsnacht, für die liebevolle Begleitung sowie Frau Pfarrer Brigitte Crummenerl für den schönen Abschiedsgottesdienst.

Wir bedanken uns auch für die grosszügigen Spenden an die Schweizer Berghilfe.

Die Trauerfamilie